

葉桜の候、皆様にはますます御清祥のこととおよろこび申し上げます。震災から約2ヶ月が経ち、新幹線の全線再開や大型連休中の観光地が賑わいをみせるなど、徐々にではありますが回復の兆しが現れつつあります。一方で学校給食の目処が立たないところもあり、国が食材調達の支援を図っていくとのこと。今回の震災では日本国内だけでなく世界中からも支援の輪が広がっており、学校給食でも感謝の気持ちを大切に、子どもたちに伝えていきたいものです。

## 今年度開催される学校給食関係行事

開催日	行事等名称	開催地	主催者
5月13日(金)	学校給食センター連絡協議会総会及び研究協議会	〔青森市〕	県学校給食センター連絡協議会
6月18日(土) ～19日(日)	第6回食育推進全国大会	〔静岡県三島市〕	内閣府、静岡県、三島市
7月22日(金)	県学校給食センター所長研修会並びに栄養教諭・学校栄養職員夏季研修会	〔青森市〕	県学校給食会
8月2日(月)	学校給食調理従事員衛生管理講習会	〔青森市〕	県教育委員会
8月19日(木) ～20日(金)	第52回全国栄養教諭・学校栄養職員研究大会	〔高知県高知市〕	全国学校栄養士協議会
10月7日(金)	県学校保健・学校安全・学校給食研究大会	〔東通村〕	県教育委員会他
11月8日(火) ～9日(水)	第62回全国学校給食研究協議大会	〔広島県広島市〕	文部科学省他

※日程は現時点での予定となります。

## 青森県栄養教諭・学校栄養職員研修会並びに総会

4月26日(火)青森市文化会館で行われました。

午前は山本 久子 会長、県教育庁スポーツ健康課 増田 あけみ 課長、県学校給食会 佐々木 俊二 専務理事の挨拶の後、青森県立保健大学 中村 由美子 教授による「小児肥満について～下北地域の調査等で見えてくるもの～」の講演が行われました。講演は、小児肥満についての研究と今後の課題について食育も含めた健康教育に関する内容で、参加者は学校での取り組みの重要性を再認識しておりました。

午後は、青森市中央部学校給食共同調理場 鳴海 祐子 栄養教諭、つがる市車力学校給食センター 松橋明葉 主任栄養士、青森県立七戸養護学校 鈴木 麻由美 栄養士の3名による研究発表がそれぞれ行われ、その後、県教育庁スポーツ健康課 小島 良子 指導主事と県学校給食会 煤田 幹雄 係長による説明が行われ、最後に永年会員表彰と定期総会が行われました。

## お知らせ

◆震災の影響により販売休止や、終売となった商品については随時代替品を御連絡しておりますが、代替品が用意できないものや数量の確保が難しいもの等、皆様には御迷惑をお掛けしており、大変申し訳ありません。また、それとは別に御使用を希望される食材等ございましたら、御連絡いただければ確認いたしますのでよろしくお願いいたします。

◆4月に入庫された物資の細菌検査結果は、一般生菌・大腸菌群および大腸菌・黄色ブドウ球菌について検査したところ、いずれも問題ありませんでした。なお、検査した製品は次の15品です。

にしん照煮	若竹信田	骨なしアジフライ	冷凍豆腐
もぎたて粒コーン	Feのり佃煮	沖縄ハインゼリー	いわし昆布煮
白花豆コロック 40g	スコッチエッグ	焼き子持ちししゃも	ミニグラタン(エビ)
カットベーコン	アップルクーヘン	Caリッチ	